

10月3日

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

南地区

地区名	場所	気づいたこと		備考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
M1 蟹甲	つばさ歯科前 交差点	本郷地区と合同のため同様		
M2 折戸	市民会館前 交差点	信号が点滅した際、走ってくる人がいる。 下を向いて歩いている人が結構いる。	生徒の方からあいさつしてくれる人もいた。 大きな声であいさつしてくれる人もいて元気がでた。	7:45~8:20
M3,4 藤塚1, 2, 3 鎌ヶ寿	折戸病院付近	自動車の交通量が多い病院の正面入り口と第2駐車場近くの歩道2ヵ所は生徒達は周りを確認して横断していた。車を運転する方達も慎重に駐車場に入って来てくれた。	元気よく挨拶してくれた。 朝たくさんの生徒達が元気に登校する姿が見られて楽しく活動することができました。	7:45~8:15
M5 藤塚4, 5	金山クリニック 交差点	子供達の通りが少なく感じました。 交通量が多い感じはしましたが、小学生との時間に(登校)差が少しある為、スムーズに登校できていたと思います。	中学生の皆、割と自分達からあいさつしてくれたと思います。	7:30~8:00
M6 藤塚6, 7	高松池	西方面から交差点に向かう車の交通量がやや多めですが、通学生徒を気づかい、停止する車がほとんどでした。 生徒も安全に通行していました。	皆さん、よく挨拶出ています。 こちらが声をかけるより先に、自分からあいさつしてくれる生徒さんが多くいたように思います。	7:30~8:00
M7 栄1	折戸高松の 歩道橋付近	昨年よりも車の通りが増えている気がしました。数台スピードを出して通っていく車がいきましたが学生が通る事を知っている感じでゆっくり通っていく車の方が多かったです。	みんなきちんとあいさつしてくれました。	7:30~7:55
M10 栄3	折戸寺脇交差点 から少し上がったところ	十字路直前に大体の車が減速し、歩行者や自転車に気を付けながら走行してました。十字路に歩行者や自転車が待っていると車は一時停止をし歩行者、自転車を優先させていました。	通学、通勤の方に「おはようございます。」と挨拶をすると100%挨拶し返してくださり、お互いに挨拶をする事はとても気持ちの良い習慣だなと再確認できました。	7:45~8:05
M12 東山1, 2, 3	浅間下交差点	今日は特に気になることはありませんでしたが車が大通りに出る時に直進車が止まらないう無理に出ようとする為、事故になった時に巻き込まれる危険があるなと感じました。	皆さん、あいさつをしてくれてこちらも気持ち良くあいさつ出来ました。 中には笑顔でこちらにあいさつしてくれる子もいたので朝から嬉しい気持ちにさせていただきました。ありがとうございました。	7:45~8:15
M13 東山4, 5	うかい医院西側 点滅信号	一旦停止を必ず行い車などの往来を確認しながら、安全指導員の方々の指示に合わせて通行していました。以前までは道路に歩行者用のグリーンの場所がありましたが、道路工事後にはなくなったままなので、できれば以前と同じように色を付けてもらえると子供達も大人もわかりやすく、安全性が増すのではないかと思います。 子供達はみんな1列~2列で広がらず登校していました。	こちらから声をかけるとあいさつを返してくれる子、だまって通る子、それぞれでした。 月曜日ということもあったかもしれませんが、元気のいい子供たちも見かけました。 笑顔であいさつをかわしてくれる子供たちもいて良かった。 中学生の子たちはほとんどの子があいさつを返してくれて、しっかりしていると思いました。	7:40~8:00
M14 東山6	東山5丁目 1201番地	子供達の様子で特に気になる点はありませんでしたが自転車で乗りながらスマホを確認している大人を見かけたのでそれは危ないかなと思いました。	思っていたよりもあいさつを返してくれる子が多いと感じました。	7:35~8:15 (9/29実施)
M15 東山7	東山ゴルフ センター角	スピードを出す車、自転車に注意して歩いてほしいと思います。	元気にあいさつしてくれました。	7:40~8:00
M16 枯木	日進山田電機 付近歩道橋下	登校中、車に気を付けて安全に横断できてました。	こちらがあいさつをしてからあいさつをする生徒がほとんどでした。マスク越しだからか、あいさつも小さかったです。	7:35~7:50
M17 南ヶ丘	折戸交差点	ルールを守って登校できていると思います。交通指導員の方の誘導もあり、緊急両車がきても安全に横断歩道を渡ることができました。	挨拶をしても、返事が小さかったり、返してくれない生徒がいたので残念に思いました。 5月の時に比べ挨拶があまり返って来なかったと思いました。	7:30~8:10